

La movilidad ya no será un impedimento para nuestros beneficiarios de ayudas técnicas

Escrito por Junta de Beneficencia de Guayaquil

Viernes, 04 de Junio de 2021 00:00 - Actualizado Lunes, 21 de Junio de 2021 16:20



Un total de 90 personas con discapacidad recibieron igual número de silla de ruedas, como parte de la campaña denominada "Mi silla de ruedas, mi autonomía", que la Fundación Ecuatoriana para Distrofia Muscular (FEDIMURA) realizó en coordinación con la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

Félix Galarza, presidente de la Fundación, señaló que es un trabajo que ha tomado cuatro meses, tiempo en el que visitaron a cada beneficiario en su domicilio para entregarles las ayudas técnicas que necesitan. Galarza agradeció el apoyo de la Junta que les permite llegar a las provincias de Napo, Pastaza, Santo Domingo y Pichincha. Galarza

El Ing. Eduardo Romero, en representación de la Junta, señaló que esta donación fue posible gracias al aporte de la cooperación internacional de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días que confía en el accionar social que realiza la Junta, en beneficio de los ecuatorianos con problemas de movilidad.

La clausura del proyecto se realizó en la ciudad de Quito, en donde está ubicada la sede de la Fundación y contó con la presencia de autoridades de la entidad y beneficiarios acompañados de sus familias.